

26.08.2021

Internet Explorer hat sein Lebensende erreicht

Bitte beachten Sie, dass der Browser Internet Explorer sein Lebensende erreicht hat. Wenn Sie noch mit dem Internet Explorer surfen, steigen Sie jetzt auf einen aktuellen Browser um. Auch unsere Website wird den Internet Explorer ab dem 7. September nicht mehr unterstützen.

Microsoft hat die Weiterentwicklung und den Support des Internet Explorer zugunsten des neuen Browsers Microsoft Edge eingestellt.

Auch wir aktualisieren unsere Website und bringen diese auf den neusten Stand der Technik. In diesem Zusammenhang wird diese den Browser Internet Explorer ab dem 7. September nicht mehr unterstützen. Der Wechsel auf einen anderen, aktuellen Browser ist also angesagt.

Mit einem aktuellen Browser sind Sie künftig nicht nur auf unserer Website, sondern im ganzen Internet sicherer unterwegs. Eine Übersicht über aktuelle Browser finden Sie unter: www.ebas.ch/browser (<http://www.ebas.ch/browser>)